
5 議会だより

産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算常産業建設常任委員会に付託を受けた議案および予算常

任委員会産業建設分科会に分担された議案について審任委員会産業建設分科会に分担された議案について審

査した結果、主に下記内容が議論されました。査した結果、主に下記内容が議論されました。

◆委　員　長／木下 敬夫

◆副委員長／久保 吉彦

◆委　　員／佐藤 喜典　杉木 　勉　高僧　 弘

　　　　　　今田 勇雄　杉本 忠一

産業建設 分科会（予算常任委員会）
常任委員会

整備されたパークゴルフ＆マレットゴルフ場（七尾フラワーパーク）

主な審議内容

委員会付託

・報告３件（議決不要）
分科会分担

・議案３件

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆かき殻海中集積場について

問かき殻海中集積場の原状復旧はどの程度まで行うのか。

答斜杭式矢板壁を水中の根元でカットすることで、県と協議を進めて

いる。かき殻の撤去については、調査測量等で確認していく。概ね１

メートル平均と考えている。

　 　

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆豪雨被害について

問農林施設災害復旧について、万行の材木池のその後の状況は。

答現状については、水位を下げて管理している。漏水等もあったが、そ

の部分は水位を下げた時点で止まっている。地元で適宜にパトロー

ルを行い、安全管理に努めている。

　 　

【議案第６８号】

平成２９年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆公営住宅について

問旧市営桜林住宅敷地内に埋没している栗石等撤去費用について、

なぜ、栗石を撤去する必要があるのか。また、処分しないで再利用で

きないか。

答現場の土が粘土質で、栗石だけをより分けることができないことか

ら処分する。また、後々のことを考えると、土地を売るときに栗石が

ない方がいいとのことで、撤去することにした。

　 　

【報告第２５号】

法人の経営状況の報告について

◆株式会社七尾フラワーパークについて

問パークゴルフ＆マレットゴルフ場の整備により来場者が増加してい

るようだが、各大会の主催者が七尾フラワーパーク販売品を賞品等

に利用するなどしていると聞く。利用者から喜ばれ、利用者が増える

よう指導してほしい。

答和倉温泉との連携、アスロンとの連携などにも取り組んでおり、今後

も指導していきたい。

問営業方針の中で、施設の老朽化が進んできているということだが、

どの程度のものなのか。

答大規模な修繕が必要となるのは、蘭遊館のボイラーが更新の必要な

時期にきている。今後、軽微な修繕は行いながら、魅力アップにつな

げていきたい。なお、長期的な修繕計画についても、検討していきた

い。

　 　

【報告第２６号】

法人の経営状況の報告について

◆株式会社香島津について

問能登食祭市場の将来的なこととして、現在の駐車場が狭いため、今

後広げる計画はあるのか。また、地元の客が少ないことへの対応に

ついてはどう考えているのか。

答駐車場について、駐在所横の利活用等もお願いしている。また、矢田

新埠頭エリアの整備事業が動いており、その区間をウッドデッキでつ

なぐこともお願いしているところ。地元集客対応については、イベン

ト事業をホールにおいて周年開催していくことなど検討している。

問事業としては順調に伸びていることは良いことだ。だが、儲かってい

るときは問題ないが、儲からなくなって市へ負担がかかるようなこ

とはないようにしてほしい。七尾市からも役員が出ていることもあ

り、しっかりと指導管理をしていただきたい。

答能登食祭市場には、行政的な機能として、海のオアシスや道の駅、防

災拠点施設などの機能も有しているため、その辺も踏まえて、しっか

りと経営感覚を持ちながら、指導管理していきたい。

株式会社香島津が経営する能登食祭市場


